



# COSS INFO

Bulletin d'information officiel de la Commune de Cossonay

## Le projet LIFT s'implante à Cossonay



**COSSONAY** En ce début d'année scolaire, la Commune et l'établissement secondaire du Pré-aux-Moines collaborent activement à mettre en place le projet LIFT à Cossonay.

Implanté à l'échelle nationale depuis plus d'une dizaine d'années maintenant, le projet LIFT vise à faciliter la future insertion professionnelle d'élèves en difficulté. Ceux-ci se voient en effet offrir la possibilité d'effectuer quelques heures de travail par semaine au sein de l'une des entreprises ou structures partenaires du projet. Il s'agit de familiariser ces jeunes avec le monde du travail, pour qu'ils développent également des compétences sociales et gagnent en confiance.

À Cossonay, c'est pour l'instant la Commune qui met à disposition des places de travail pour le projet, dans les services de conciergerie et de voirie. Trois élèves seront choisis successivement par les enseignants responsables pour pouvoir à ces postes, et la participation au projet se fait sur une base volontaire. Les élèves apprennent ainsi à s'engager sur le long terme, puisque le suivi proposé s'étend sur trois ans, de la 9<sup>e</sup> à la 11<sup>e</sup> année HarmoS, cette durée permettant un véritable accompagnement.

Mme Florence Texier Claessens, Municipale (photo en médaillon), investie dans le projet, se réjouit



d'une telle initiative, dont elle souligne l'importance: «Parfois, il suffit d'un coup de pouce à ces jeunes pour qu'ils reprennent pied, c'est très important de les aider».

En découvrant le monde du travail durant leur scolarité, les jeunes peuvent bénéficier d'un «cadre valorisant et motivant» hors d'un contexte scolaire qui ne leur convient pas forcément. Ils y apprennent notamment à se responsabiliser, à être ponctuels, et à travailler avec régularité, leur présence étant requise une à deux fois par semaine. Ce premier contact avec la vie professionnelle

peut ainsi leur permettre d'envisager leur insertion future avec davantage d'optimisme et d'enthousiasme, sur la base d'une première expérience positive.

Le partenariat entre la Commune de Cossonay et le projet LIFT est encore à ses débuts et cette première année servira d'essai avant une implémentation pérenne: l'objectif à terme est qu'un maximum de jeunes puisse bénéficier du projet dans d'autres structures privées situées sur le territoire communal et/ou dans la région. À l'avenir, une collaboration avec des entreprises locales est donc souhaitable pour offrir une diversité de places de travail correspondant aux envies des jeunes volontaires. ■

# COSS INFO

Bulletin d'information officiel de la Commune de Cossonay



## EN BREF

### Conseil communal

La prochaine séance du Conseil communal aura lieu le **lundi 31 octobre 2022 à 20h15**, en la salle du Conseil communal, à la Maison de Ville. La Municipalité rappelle que ces séances sont publiques. Le détail de l'ordre du jour et les documents y relatifs pourront être consultés dès le 21 octobre 2022 sur le site Internet communal [www.cossonay.ch](http://www.cossonay.ch) ou sollicités au Greffe municipal, selon les horaires d'ouverture de l'administration.

### Ateliers de l'Avenir

En collaboration avec trois étudiantes de la Haute école de Travail social de Lausanne (HETSL), la Commune organise deux rencontres intitulées «Les ateliers de l'Avenir», les 5 et 26 octobre 2022. Ces soirées ont pour but l'échange d'idées entre population et membres de l'Exécutif, afin de créer un avenir durable pour la Commune. De plus amples informations via l'adresse courriel [animenvert@gmail.com](mailto:animenvert@gmail.com), par le biais de l'annonce y relative dans la présente édition du *Journal de la Région Cossonay*, ou sur le site Internet [www.cossonay.ch](http://www.cossonay.ch).

### Bibliothèque communale Vacances d'automne

La Bibliothèque communale sera fermée du 17 au 30 octobre 2022, soit pour toute la durée des vacances scolaires d'automne. Réouverture selon les horaires usuels, le mardi 1er novembre.

### Contrôle des champignons

Les habitants peuvent se rendre les lundis et samedis de 17h00 à 18h00, jusqu'au samedi 12 novembre prochain, au collège des Chavannes pour le contrôle des champignons. Ces contrôles sont gratuits. Contact possible au 021 861 04 95.



### Offre Vaudloisirs Carte journalière Duo

Le Canton de Vaud s'allie à nouveau à la communauté tarifaire Mobilis afin de proposer une offre avantageuse sur le réseau vaudois de transports publics. Dès maintenant et jusqu'au 28 février 2023, il est possible d'acheter une carte journalière Duo, au prix de CHF 39.-, valable dès le 15 octobre 2022 et jusqu'au 28 février 2023, pour des voyages à deux personnes. De plus amples informations sont disponibles aux guichets des CFF ou sur le site [www.vaudloisirs.ch](http://www.vaudloisirs.ch).

### Déprédations et vandalisme au cimetière communal

Plusieurs déprédations et actes de vandalisme ont malheureusement récemment été constatés au cimetière communal. Une plainte a été déposée auprès de la Gendarmerie. La Municipalité regrette fortement ces agissements et déplore que des personnes mal intentionnées fassent preuve d'un manque de complaisance et de respect vis-à-vis des divers monuments et plantations du cimetière, lieu de recueillement qui mérite de conserver son calme et sa sérénité, essentiels aux familles de défunts y reposant. ■

LA MUNICIPALITÉ



### Crise énergétique : Cossonay travaille à économiser l'énergie sur le territoire communal

À la suite de la conférence de presse de la Confédération du 24 août dernier quant à une possible crise énergétique durant l'hiver 2022-2023, et à l'instar de la plupart des municipalités du Canton, celle de Cossonay travaille activement sur un programme visant à économi-

ser l'énergie sur le territoire communal. Elle communiquera sur ce sujet dans les meilleurs délais.

Dans l'intervalle, la Municipalité rappelle que différentes recommandations en matière d'économies d'énergie ont été édictées par la

Confédération. Celles-ci sont consultables sur le site Internet [www.stop-gaspillage.ch](http://www.stop-gaspillage.ch).

La Municipalité remercie d'ores et déjà la population de son effort commun pour continuer à limiter autant que faire se peut le gaspillage d'énergie.